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INTERROGAZIONE SUI MARCIAPIEDI DI VIA LEONARDO DA VINCI 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Con mia interrogazione dell’8.3.2024 segnalavo come il tratto di marciapiede di viale Leonardo Da Vinci dopo 
l’incrocio con via Giovanni  Visconti verso il corso Trieste è inagibile poiché il muro adiacente il marciapiede 
è pericolante 
 
Preso atto che  
 
Nella risposta a detta interrogazione l’assessore Zoccali riferiva che detto tratto di muro è proprietà RFI e che 
detto ente è stato più volte sollecitato per un intervento di messa in sicurezza del muro (ultimo sollecito 
12/9/2023)   
 
Considerato che 
 
Da interlocuzioni con RFI risulta che il progetto è stato redatto ed  era in fase di chiarimento con la 
soprintendenza in quanto il bene risulta vincolato 
 
Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) A che punto sia il progetto di RFI e di conseguenza i tempi di realizzazione del marciapiede 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni           
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